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25 января Д.И. Азаров в эфире программы «Главная тема» телеканала «Россия 24 -
Самара» ответил на актуальные вопросы.
Голосуйте за своё будущее. Одна из центральных тем разговора была посвящена
главному политическому событию 2018 года - выборам президента страны. Д.И.Азаров
рассказал, что сейчас члены избирательных комиссий информируют жителей региона о
дате голосования, расположении участков, изменениях в избирательном
законодательстве. 18 марта всем гражданам предстоит сделать важный выбор: «Если
чувствуешь себя гражданином, приди и проголосуй за Россию. Я считаю, что крайне
важно, чтобы каждый житель Самарской области пришёл 18 марта на избирательный
участок и сделал свой выбор за будущее страны. Человек может проголосовать за того
кандидата, за которого посчитает нужным, но крайне важно прийти на избирательный
участок».
Послание будет. «Меня часто спрашивают, почему не было послания в прошлом году и
будет ли оно вообще. Я объясню свою позицию: послание будет, поскольку это
предусмотрено региональным законодательством. Сейчас я работаю в статусе
исполняющего обязанности губернатора. Этими полномочиями меня наделил президент
страны Владимир Владимирович Путин. Считаю для себя важным, чтобы я выступал с
посланием после того, как основные задачи и приоритеты расставит президент», -
рассказал Д.И. Азаров, добавив, что оглашение послания президента ожидается в
феврале.
Глава региона подчеркнул, что он лично и представители областной власти внимательно
изучат послание президента: «Очень внимательно рассмотрим все задачи, которые
ставит президент. И как мы их будем претворять на территории Самарской области, я
изложу в своём послании».   
Бизнес готовится к ЧМ-2018. Говоря о подготовке к чемпионату мира по футболу, Д.И.
Азаров отметил, что по объектам, находящимся в зоне ответственности Самарской
области, нет никаких сомнений в их готовности к встрече спортивного праздника. «Мы
очень серьёзно за четвёртый квартал «подтянули» те объекты, по которым было
отставание. Нет сомнений, что все объекты на территории Самарской области будут
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готовы в срок», - сказал врио губернатора.
По словам главы региона, появился ещё один объект - тренировочная база на стадионе
«Торпедо» в Тольятти, - который изначально не был предусмотрен: «Уверен, и с этой
задачей мы справимся, чтобы одна из сборных, которая стала участником чемпионата,
выбрала эту тренировочную базу».
«У нас должна быть готова в том числе туристическая инфраструктура: кафе, столовые,
рестораны, гостиницы, такси, зоны гостеприимства, сувенирная продукция. Важно и
знание иностранных языков - английского и, видимо, испанского. К нам ведь едут
испаноговорящие команды. На мой взгляд, здесь нужен дополнительный импульс. Я хочу
сейчас обратиться ко всем представителям бизнеса, которые работают в сфере услуг:
коллеги, надо очень серьёзно готовиться».
Глава региона затронул тему речных пассажирских перевозок во время проведения
чемпионата: «Представители регионального оргкомитета отмечают, что у нас в
транспортной схеме нет речных перевозок. Мы должны привлечь к этому направлению
туристические, речные компании из других регионов, где не проводится чемпионат».
Также Д.И. Азаров обозначил проблемы с организацией мест для цивилизованной
посадки на речные суда.
«Чемпионат мира по футболу - это для малого и среднего бизнеса в первую очередь
огромная возможность получить дополнительный доход. Я всех призываю использовать
эту возможность по полной», - сказал руководитель области.
О поддержке материнства и детства. С 1 января право на выплаты имеют родители
первенцев, если размер среднедушевого дохода семьи не превышает полуторакратной
величины прожиточного минимума. Регион уже получил из федерального бюджета на
эти цели 410 млн рублей. Уверен, желание воспитывать образованных, успешных,
счастливых детей будет только возрастать при таком внимании государства.
О благоустройстве. Проект «Формирование комфортной городской среды» инициировал
президент страны. Федеральные средства выделяются на решение вопросов,
ответственность за которые закреплена даже не на региональном, а на муниципальном
уровне. В каждом муниципальном образовании состоится рейтинговое голосование,
чтобы люди сами выбрали те места, которые необходимо благоустроить в первую
очередь. 18 марта, когда все граждане придут на избирательные участки, выбирая
будущее России, мы и хотим посоветоваться с людьми. Те проекты, за которые
проголосуют люди, и будут реализовываться.
О соцподдержке. В Самарской области действует рабочая группа, которая трудится над
формированием фактически новой системы мер социальной поддержки в регионе.
Целый ряд решений, которые были приняты в предыдущий период, требует донастройки.
Вместе с депутатами мы выстроим разумную систему. Но и те меры поддержки, которые
сегодня действуют в регионе, очень серьёзные. Хочу сказать, что им могут
позавидовать многие субъекты РФ.
О транспортном хабе. Я провёл комплексное совещание по участию области в
транспортных потоках Европы - Азии. У нас есть колоссальный потенциал с точки
зрения железнодорожных и воздушных перевозок. Регион может стать частью
крупнейшего транспортного коридора, связывающего Европу и Китай. Важно, чтобы
идеи транспортного развития губернии, в том числе проект по строительству моста
через Волгу, были реалистичны и могли воплотиться в жизнь.
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